

Schwörstadt

## Neue Website mit RIS

**[13.01.2026] Schwörstadt ist seit Jahresbeginn mit neuer Gemeindewebsite online. Auch hat die Kommune ein Ratsinformationssystem (RIS) gestartet. Beide Angebote sollen der Transparenz und Beteiligung zugute kommen.**

Mit neuer Website präsentiert sich seit Jahresbeginn [Schwörstadt](#) im Internet. Wie die baden-württembergische Gemeinde mitteilt, soll die Plattform eine bessere Orientierung und einen modernen Zugang zu den Angeboten der Kommune bieten. Auch finden die Bürgerinnen und Bürger hier aktuelle Informationen.

Des Weiteren bietet Schwörstadt jetzt ein Ratsinformationssystem ([RIS](#)) an. Damit soll die Arbeit der Gemeindegremien transparent und für alle Bürgerinnen und Bürger nachvollziehbar werden. Mit den beiden Angeboten will die Verwaltung einen weiteren Schritt in Richtung Offenheit und Beteiligung gehen.

(ve)

Stichwörter: RIS | Sitzungsmanagement, CMS, RIS, Schwörstadt